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IPA's strategy to reinforce our engagement with local researchers builds onto several
initiatives. We have found that our internship and professional research up-skilling events
and opportunities have been in high demand from both local stakeholders as well as our
institutional partners in Francophone Africa particularly.

On March 2nd, 2022, IPA’s research team in Burkina Faso held an impact evaluation research
methods workshop at Université Norbert Zongo with thirty doctoral and master's students
from their Economics Department. The specific focus was requested by a group of young
researchers in November 2021 during a first targeted discussion (Economics Exchange
Forum). 

The initiative was held as part of a partnership between Norbert Zongo University and IPA
aiming to provide methods and academic support to local researchers. We believe that
greater diversity of principal and co-investigators in addition to IPA’s strong local presence
and groundedness further adds perspectives on local contexts and thus continuously
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solidifies our great quality standards in research and the subsequent translation into
impactful political decision-making.

During the workshop, students were guided through the importance of generating strong
evidence to inform public policy decisions and the potential benefit of research on programs.
In addition, the use of rigorous research methodology and statistical analysis techniques
using the IPA-standard software data package, Stata, were highlights for the participants. The
training provided a learning opportunity for the PhD and master's students on a research
track to learn the main techniques applied through impact evaluations and focus on the
design, analysis, and interpretation of randomized field experiments.

By extending and strengthening these key collaborations through continued professional
development, internships, and two-way mentorship, we can contribute to sustained research
infrastructure in Burkina Faso and Francophone West Africa at large. We hope to support
academic leadership by empowering a large number of researchers to meaningfully engage
with policy-makers in developing, evaluating, and scaling policies and programs relevant to
the country's development.

Recherche sur le développement inclusif : Renforcement des capacités de
recherche de chercheurs.ses en début de carrière de l’Université Norbert Zongo

Notre stratégie visant à renforcer notre engagement auprès des chercheurs et chercheuses
au niveau local s’appuie sur plusieurs initiatives. La demande d’activités dans le secteur du
développement est élevée. Par ailleurs, nous avons remarqué une forte demande en matière
de nos stages et de perfectionnement professionnel dans le domaine de la recherche, de la
part de nos partenaires locaux et institutionnels en Afrique francophone notamment.

Le 2 mars 2022, l’équipe de recherche d’IPA au Burkina Faso a organisé à l’Université Norbert
Zongo, un atelier sur les méthodes de recherche en matière d’évaluation d’impact avec
trente étudiant.e.s de Master et de Doctorat du département d’économie. Ce thème avait été
abordé par un groupe de jeunes chercheurs et chercheuses en novembre 2021 lors d’un
premier atelier d’échange avec des chercheurs.ses (Economics Exchange Forum). 
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Cette initiative s’inscrit dans le cadre d’un partenariat entre l’Université Norbert Zongo et IPA
visant à fournir des méthodes et un soutien académique aux jeunes académicien.ne.s. Nous
sommes convaincu.e.s qu’une plus grande diversité de chercheurs.ses principaux (les) et de
co-chercheurs.ses, ainsi que la forte présence et l’ancrage d’IPA au niveau local, créent de
nouvelles perspectives en matière de recherche dans les contextes locaux et renforcent ainsi
de façon continue nos normes élevées de qualité en matière de recherche et leur traduction
ultérieure en décisions politiques importantes.

Au cours de l’atelier, les étudiant.e.s ont bénéficié d’orientations sur l’importance de produire
des données probantes solides pour informer les décisions de politique publique et sur les
avantages potentiels de la recherche sur les programmes. En outre, cette formation a été



marquée par une présentation sur l’utilisation d’une méthodologie de recherche rigoureuse
et de techniques d’analyse statistique à l’aide du progiciel de données standard d’IPA, Stata.
La formation a permis aux étudiant.e.s de Master et de Doctorat inscrit.e.s dans une filière de
recherche d’apprendre les principales techniques utilisées dans le cadre des évaluations
d’impact et de se concentrer sur la conception, l’analyse et l’interprétation des expériences
randomisées sur le terrain.

En étendant et en renforçant ces collaborations clés à travers un développement
professionnel continu, les stages et un mentorat bidirectionnel, nous pouvons contribuer à
mettre en place une infrastructure de recherche durable au Burkina Faso et en Afrique de
l’Ouest francophone de manière générale. Nous envisageons de soutenir le monde de la
recherche en donnant à un grand nombre de chercheurs et chercheuses les moyens de
s’engager de manière significative avec les décideurs politiques dans l’élaboration,
l’évaluation et le renforcement des politiques et des programmes pertinents pour le
développement du pays.
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